

# Erneut ein Grund zum Feiern - 2 weitere Jahre Fairtrade-School

Von Matthias Schmitz-Arenst

2. Februar 2021, 00:00

Veranstaltungen-int

## Erneut ein Grund zum Feiern - 2 weitere Jahre Fairtrade-School



Faircafé, Faircup, Sounds fair, faire Schulhoodies, Fairomat, Fairlessons, faire Rosen und Nikoläuse, Projektgruppen zu Fairtrade bei den Projekttagen, die FairYoung-Ags... Der Begriff „Fairtrade“ ist mittlerweile beinahe jedem Schüler unserer Schule geläufig.

Ein Grund dafür sind die durch die Mitglieder der Fairtrade AG im Schulalltag integrierten Ideen und Aktionen. Im Jahr 2012 wurde das Suitbertus-Gymnasium zur ersten Fairtrade-Schule Deutschlands ernannt. Um uns weiterhin so nennen zu dürfen, stellen wir alle zwei Jahre einen Antrag auf eine sogenannte Titelerneuerung. Auch am Ende letzten Jahres (2020) haben wir einen Antrag eingereicht und freuen uns, hiermit offiziell mitteilen zu können, dass unsere Schule weiterhin eine anerkannte Fairtrade-School ist und bleibt.

Natürlich wurden in diesem Jahr nur die Aktionen für die Titelerneuerung gewertet, die vor Corona stattgefunden haben. Dies war aber trotzdem bei Weitem ausreichend, da bis März letzten Jahres viele Aktionen stattfanden, insbesondere hat der tolle Erfolg bei den Projekttagen Eindruck gemacht...

Wir von der AG aus hoffen sehr, bald wieder im Schulleben aktiv werden zu können, wenn die Corona-Pandemie weniger Einfluss haben wird.

*Matthias Schmitz-Arenst*

Leiter der Fairtrade-AG